

ABSTRAK

Seiring dengan perkembangan teknologi dan ekonomi di setiap negara pasti membutuhkan pemerintahan yang baik atau yang sering disebut *good governance*. Pemerintah yang baik ini merupakan suatu bentuk keberhasilan dalam menjalankan tugas untuk membangun negara sesuai dengan tujuan yang telah direncanakan. Dengan adanya laporan keuangan baik keuangan pusat maupun daerah diharapkan dapat dikelola dengan baik dalam rangka mengelola dana publik secara transparan, ekonomis, efisien, efektif dan akuntabel. Masih adanya hasil audit laporan keuangan daerah yang opininya *disclaimer* menunjukkan bahwa kualitas laporan keuangan daerah tersebut masih memerlukan penyempurnaan secara terus menerus. Faktor yang sangat berpotensi dalam mempengaruhi baik buruknya kualitas laporan keuangan pemerintah daerah adalah sumber daya manusia dan sistem pengendalian internal. Berdasarkan pada Peraturan Pemerintah Nomor 71 Tahun 2010, kualitas laporan pemerintah pusat dan daerah harus memenuhi karakteristik kualitatif, yaitu: relevan, andal, dapat dibandingkan, dan dapat dipahami. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Akuntabilitas Publik dan Sistem Pengendalian Intern Pemerintah (SPIP) terhadap Kualitas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah Kota Bandung. Penelitian dilakukan pada kepala subbagian keuangan dan bagian keuangan khususnya Akuntansi pada Dinas Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kota Bandung serta kepala Inspektur dan Auditor Inspektorat Kota Bandung. Pengumpulan data dilakukan dengan menyebarkan kuesioner kepada kepala subbagian keuangan dan seluruh pegawai keuangan khususnya Akuntansi DPKAD sejumlah 20 orang serta kepada kepala inspektur dan seluruh auditor Inspektorat sejumlah 20 orang. Analisis dalam penelitian ini menggunakan analisis regresi linier berganda. Setelah data dikumpulkan, data dianalisis menggunakan program SPSS 20. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Akuntabilitas Publik Berpengaruh terhadap Kualitas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah dan Sistem Pengendalian Intern Pemerintah (SPIP) berpengaruh terhadap Kualitas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah. Selain itu Akuntabilitas Publik dan Sistem Pengendalian Intern Pemerintah (SPIP) secara bersama-sama berpengaruh terhadap Kualitas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah.

Kata Kunci: Akuntabilitas Publik, Sistem Pengendalian Intern Pemerintah (SPIP), Kualitas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah.